

« En coude à coude »
avec d'autres qui ne partagent pas toujours notre foi,
nous voulons engager notre vie pour construire
une société plus humaine et plus fraternelle.
Nous voulons multiplier les lieux de rencontre de l'humain.



contact@fraternitedesparvis.com
facebook.com/fraternitedesparvis - www.fraternitedesparvis.com



Des rendez-vous réguliers au fil de l'année à travers une retraite spirituelle, des temps forts de vie fraternelle en équipes Madeleine Delbrêl ou missionnées dans une paroisse, des initiatives ponctuelles, une maison des parvis pour nous ressourcer et accueillir au Mont des cats, trois habitats partagés dans l'agglomération Lilloise, parfois une marche, la fête de la frat chaque lundi de Pentecôte, l'assemblée des parvis chaque année...



C'est qui ?

C'est une famille ouverte à tous, improbable et qui ne s'est pas choisie ; enracinée en Dieu, elle tente, à l'école du Christ, de relever le défi d'une vie fraternelle en mettant en commun ses dons et ses fragilités.

Être membre de la Frat

La Frat... On l'approche, on la goûte, on s'y sent plutôt bien...

À un moment on peut ressentir que c'est avec « ceux-là » et avec le Christ que l'on a envie de « mettre nos vies en partage »...

Nous voilà membres pour un temps ou pour longtemps.

Notre couleur spirituelle

Une liturgie accessible, communautaire et joyeuse où chaque sensibilité spirituelle est respectée.

Plutôt inventifs, plutôt libres nous sommes chercheurs de Dieu et avons le désir de témoigner et servir une Église qui ne s'installe pas, qui va de l'avant au cœur du diocèse.

En chiffres et en lieux

- > 130 membres dont une cinquantaine sont engagés durablement.
- > Une quinzaine de lieux de mission, d'équipes et d'initiatives principalement implantés dans l'agglomération Lilloise.
 - > De nombreux proches et acteurs du diocèse en service avec nous ou qui ont croisé nos chemins depuis l'année 2000.

La mission

La mission ne nous appartient pas : Nous répondons à un appel de la vie et de l'Église qui nous envoie sur les parvis, dans nos familles, nos vies professionnelles, associatives, dans nos lieux de mission et dans nos équipes Madeleine Delbrêl.

La fréquentation de la Fraternité donne force et fécondité à nos engagements quotidiens.

Nos sources

- > L'écoute de l'évangile qui parle à chacun là où il en est.
- > Le témoignage de Madeleine Delbrêl, ainsi que notre charte¹ qui s'en inspire dès nos débuts.
- > La parole de l'Église à travers diverses personnalités vivifiantes d'hier et d'aujourd'hui.



¹ La fraternité des Parvis naît à l'église St Maurice de Lille en 2001. Erigée en association publique de fidèles le dimanche 4 juin 2006 à la Pentecôte, la charte s'inscrit d'emblée dans le sillon spirituel tracé par le Concile Vatican II et les intuitions spirituelles et missionnaires de Madeleine Delbrêl. (L'intégralité de la charte est téléchargeable sur notre site et occasion de dialogue.)